

honorable avant tout. Il laisse pour le pleurer de nombreux descendants.

Ses funérailles ont eu lieu mercredi dernier à Québec au milieu d'un grand concours de citoyens.—*Canadien.*

EGLISE DE ST. MICHEL.—Nous avons la douleur d'apprendre l'incendie de l'église de St. Michel causé par la foudre. Elle venait à peine d'être terminée.

Le feu se propagea avec une telle rapidité, qu'on ne put rien sauver du tout, dans l'intérieur, pas même le saint ciboire. Mais, on a pu sauver, de la sacristie, les vases sacrés, les registres et les ornements. Le couvent et le presbytère ont été sauvés des rayages de l'élément destructeur avec beaucoup de peine.

La perte est estimée à \$40,000, tandis que l'église n'est assurée, à l'assurance mutuelle des fabriques que pour \$14,000.

LE COLLÈGE COMMERCIAL DE ST. CHRISTOPHE.—Les frères du Sacré-Coeur, ordre religieux établi en France, vont probablement prendre la direction du collège d'Arthabaskaville. On dit même que le frère Cyrinus est déjà sur les lieux et en négociations avec M. le curé et les citoyens de ce village. Tout nous porte à croire que cette maison s'ouvrira cet automne.

ANNUAIRE DE L'UNIVERSITÉ LAVAL.—Nous accusons réception de l'annuaire de cette institution pour les années 1872-1873. Cette brochure est remplie des meilleurs renseignements sur les travaux accomplis pendant l'année académique, les prix et les degrés conférés, le personnel de l'université et du séminaire, etc., etc.

Tous ceux qui sont intéressés au succès de cette institution doivent se réjouir en voyant l'accroissement qu'elle prend de jour en jour, et les progrès qui s'y accomplissent pour l'avantage de notre pays.

Six collèges et trois grands séminaires sont maintenant affiliés à l'université Laval.